

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, el diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

El pasado miércoles, un trabajador murió sobre las 21 horas mientras realizaba tareas de asfaltado en la carretera A-406 que une los municipios de Morón de la Frontera y Pruna. Con esta muerte, son ya 14 los trabajadores y trabajadoras fallecidos en Sevilla en lo que va de año. Como ha denunciado el sindicato CCOO de Construcción y Servicios de Sevilla, "un trabajador muere en el tajo en la provincia de Sevilla cada 14 días".

La muerte de este trabajador se ha producido desempeñando una tarea dura, el asfaltado de carreteras, con temperaturas extremas. Según datos de la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET), ese día en Morón de la Frontera se superaron los 43 grados y a las 21 horas, cuando Emergencias Sanitarias recibió el aviso por la muerte del trabajador, la temperatura aún se encontraba por encima de los 39 grados. Aún más, como ha explicado el sindicato CCOO, el aglomerado que se extiende por la carretera para su asfaltado se vierte a más de 170 grados, algo que es evidentemente duro para las personas que trabajan a ras de suelo extendiéndolo, pero también para quienes desempeñan su labor encima de la máquina, porque el metal se calienta y alcanza temperaturas tan elevadas que provoca incluso quemaduras.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre la muerte de este trabajador que realizaba tareas de asfaltado en la carretera A-406?

¿Cómo es posible que en un día con alerta naranja por altas temperaturas y en el que se superaron los 43 grados un trabajador tenga que asfaltar una carretera con aglomerado a más de 170 grados?

¿Qué medidas van tomar las administraciones competentes para evitar los incumplimientos en materia de seguridad laboral por parte de las empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados
Madrid, 14 de julio de 2017


Fdo.: Miguel Ángel Bustamante Martín
(Izquierda Unida)
Diputado GCUP-EC-EM